

令和元年(2019)

10/15

No.1888

毎月1・15日発行



市民の誓い

私たちは 水を生かし 緑を広げ 安全に努め 心を育て 助け合います



最新技術に触れて学ぶ ロボフェスおおがき2019



9月28・29日の2日間、「ロボフェスおおがき2019」がソフトピアジャパンエリアーで開かれました。

この催しは、最新のロボットやAI、IoT技術などを、実際に操作して学ぶことができる

体验型イベントで、今年で3回目の開催です。

会場には、ロボット操縦体験や企業などの最新技術の展示、eスポーツ体験、ロボットプログラミング教室などのコーナーが設けられ、多くの家族連れでにぎわいました。

また、自作したロボットでサッカー競技などを行う「ロボカップジュニアおおがきオープン2019」と産業用ロボットのアイデアを発表する「大垣市長杯ロボットアイデア甲子園2019岐阜県大会」も同時開催されました。



ロボカップジュニアオープン大会(サッカー競技)

10月15日号 主な内容

- ▶ごみ収集日の変更、市職員募集など … 2~3P
- ▶平成30年度市の財政状況 … 4~5P
- ▶催しのお知らせ、夏休みの作品展上位入賞者の紹介など … 6~7P
- ▶人権・同和教育講演会、市民伝言板など … 8~9P
- ▶健康ガイド … 10~11P
- ▶中山道赤坂宿まつり、かがやきライフタウン大垣2019・秋のつどい、宿場町・景観遺産めぐりなど … 12P

そのほかにも、土砂災害防災訓練、市消防操法大会、市総合防災訓練を行ななど、地域の皆さんと一緒に災害発生への備えを進めています。



今年8月に中川小学校で開かれた市総合防災訓練

文化施設を無料開放

即位礼正殿の儀慶祝事業

市教育委員会は、即位礼正殿の儀の挙行に伴い、慶祝事業の一環として文化施設を無料開放します。

各施設では、さまざまな展示が行われていますので、この機会にぜひお出かけください。

*とき／10月22日(火・祝)
*実施施設／大垣城、墨俣一夜城(墨俣歴史資料館)、奥の細道むすびの地記念館、守屋多々志美術館、スイトピアセンター(コスマドーム)、歴史民俗資料館、郷土館、金生山化石館、上石津郷土資料館

*その他／各施設の会議室などの利用は対象外。開館時間や展示内容など詳しくは、各施設へお問合せください

10/22

新市庁舎オープンまで カウントダウン

現在建設を進めている新市庁舎は、来年1月6日(月)にオープンを予定しています。

開庁の100日前を迎えるにあたり、9月27日には、カウントダウンボードの除幕式が、現市庁舎1階ロビーで行われました。ボードは正面玄関に設置され、オープンまでの残り日数を発光ダイオード(LED)で表示するほか、新市庁舎の300分の1の大きさの完成模型や内観CG映像を1階ロビーに展示しています。



お披露目されたカウントダウンボード

今年9月5日に発生した台風15号は、関東地方を中心に大きな被害をもたらしました。強風により、送電線の鉄塔が倒れ、倒木により電線が切れなど、千葉県内の広い範囲で停電しました。昨年も、西日本豪雨、毎週のようにやつてきた台風、北海道胆振東部地震、猛暑など、災害が多い年でした。とりわけ9月には、台風21号の影響により、近畿地方で、大規模停電が発生したほか、大垣市でも多くの地域で停電するとともに、倒木や屋根の破損などの被害が発生しました。

現代は、オール電化住宅に象徴されるとおり電気依存型社会であり、停電は私たちの生活に大きな影響しますので、電力の安定供給に対する行政のサポートや、エネルギー源の多様化が課題となっています。

本市では、市民病院などを中心として、自家発電装置を備えています。また、災害に強い新市庁舎づくりも着々と進んでおり、外装内装工事もいよいよ最終段階に入り、完成間近になっています。最近では、災害時への備えとして、県ペストコントロール協会と「防疫活動の協力に関する協定」をそれぞれ締結しました。



市長のメッセージ

大垣市長 小川 敏